



Sortie pédagogique des 4e à Angoulême sur le thème de l'industrialisation

publié le 28/03/2022

Dans le cadre du dispositif "Collège et patrimoine" et d'un projet interdisciplinaire (histoire, français, technologie, arts plastiques, information-documentation), les élèves de 4e ont fait une visite d'Angoulême sur le thème de l'industrialisation au XIXe siècle.

Aux Archives départementales, ils ont étudié plusieurs sources (photographies, textes de lois, journaux), notamment liées à l'industriel Jean-Edmond Laroche-Joubert, qui leur ont permis de se plonger au XIXe siècle et de découvrir les conditions de vie des bourgeois et des ouvriers charentais.



Les élèves ont également pu bénéficier d'une visite guidée dans le quartier de l'Houmeau qui s'est développé autour du fleuve et du commerce et dont on retrouve encore de belles et grandes demeures fondées par de riches négociants et industriels.

